

Le mystère de l'Arche d'Alliance : une découverte secrète par la CIA ?



Depuis des siècles, la localisation de l'Arche d'Alliance – ce coffre sacré censé contenir les tables originales des Dix Commandements – demeure un mystère non résolu. Si certains doutent même de son existence, d'autres y voient l'un des plus grands trésors spirituels et historiques de l'humanité. Mais un ensemble de documents déclassifiés de la CIA, datant des années 1980, relance aujourd'hui le débat. Ces textes évoquent une découverte possible de l'Arche dans le cadre d'un programme gouvernemental pour le moins surprenant : la vision à distance.

À l'origine de ces révélations, des participants à un projet secret de la CIA connu sous le nom de "Stargate Project". Ce

programme, lancé en pleine Guerre froide, visait à développer les capacités de perception extrasensorielle chez certains individus, dans l'espoir de rivaliser avec des initiatives soviétiques similaires. Ces "espions psychiques", entraînés à voir à distance des lieux ou des objets qu'ils ne pouvaient percevoir par des moyens conventionnels, auraient affirmé avoir localisé l'Arche d'Alliance dans un lieu tenu secret, à l'issue de leurs expériences.

Selon les récits bibliques, l'Arche fut fabriquée par les Israélites peu après leur sortie d'Égypte, au XVe siècle avant notre ère. Moïse y aurait déposé les tables de pierre sur lesquelles Dieu grava les Dix Commandements. Objet de vénération, elle symbolisait l'alliance entre Dieu et son peuple. Sa disparition, au fil des siècles, a alimenté d'innombrables spéculations : certains la cherchent en Éthiopie, d'autres dans les ruines de Jérusalem, ou encore sous les sables d'anciennes cités du Moyen-Orient.

L'hypothèse selon laquelle des agents formés à la clairvoyance auraient pu repérer l'Arche dépasse le cadre des enquêtes historiques traditionnelles. Elle soulève des questions autant sur la nature de la recherche psychique que sur la véracité de cette prétendue découverte. Aucune preuve tangible n'a jamais été rendue publique, et la CIA elle-même n'a jamais confirmé avoir localisé un tel artefact.

Malgré cela, ces documents relancent l'imaginaire collectif autour d'un objet à la frontière du sacré, de l'histoire et du mythe. Si l'Arche d'Alliance existe encore quelque part, il est probable que son secret reste jalousement gardé – hors de portée, dans un silence aussi ancien que les textes qui l'ont fait naître.

Mystère - 27 juillet 2025 - Wakonda - CC BY 2.5